

Être une femme de vision

Le mot vision peut être un peu effrayant pour certaines, palpitant pour d'autres... Mais qu'est-ce que cela signifie aujourd'hui pour nous, dans notre quotidien ? Découvrons ensemble comment être cette femme qui avance en fonction de la vision que Dieu lui donne dans les différentes sphères de sa vie !

Et ils ne feront qu'un

Le couple est en même temps un défi et une véritable richesse quand on comprend l'enjeu et que l'on construit en suivant les conseils de Celui qui en est l'auteur. Quelle est la place et la mission que Dieu nous a confiées en tant qu'épouses ?

Célibataire, merci la galère!

Le célibat est une période de vie qui peut être pesante. Il y a les difficultés que l'on rencontre personnellement, mais aussi le poids du regard et des paroles d'autrui, de la société et même de l'église. Bien le vivre est possible en changeant notre manière de le voir. Cela peut être salutaire et source de grandes bénédictions pour soi-même mais aussi pour les autres ! D'ailleurs, Jésus ne s'est-il adressé qu'aux personnes mariées quand il nous a promis "une vie abondante" ?

Cher Saint-Esprit...

Le Saint Esprit est cette personne si précieuse qui se tient à nos côtés. Il est même bien plus : Il vit en nous ! Nous le savons, nous le croyons, mais comment grandir dans la communion avec Lui et la connaissance de qui Il est vraiment ? C'est avec une grande sensibilité à Sa présence et avec une grande simplicité que notre intervenante nous partagera sa vie avec Celui qu'elle aime tant !

La prière : un style de vie !

Comment faire pour que la prière devienne un vrai style de vie ? La joie de communiquer avec notre Créateur est une grâce immense accessible pour chacune d'entre nous ! Lui parler mais surtout l'entendre nous parler ! Apprendre à reconnaître sa voix au milieu de toutes les autres est si précieux !

Libre de son passé

Ayant vécu beaucoup de souffrances dans un foyer dysfonctionnel, notre intervenante n'a pas connu l'amour de ses parents. Et pourtant, elle est aujourd'hui une maman et une mamie exemplaire, remplie d'amour et dévouée pour sa famille. Elle n'en tire aucune gloire personnelle car elle sait que Jésus, à qui elle a donné sa vie il y a bien longtemps, lui a permis de bâtir sa propre famille loin des schémas de son enfance. Elle est un témoignage vivant qu'il est possible de donner ce que l'on n'a pas reçu quand on laisse le Seigneur être notre ressource !

L'enfance face aux abus sexuels

Toutes les 3 minutes, un enfant est victime d'inceste, de viol ou d'agression sexuelle en France. Cela fait froid dans le dos et nous dévoile l'ampleur de ces crimes. Mais est-il possible de se reconstruire et de vivre une vie "normale" alors que nous avons été victimes de ces actes qui détruisent ? Dieu change le mal en bien... Cette petite phrase semble, dans ce cas, bien illusoire. Et pourtant Il le fait ! Mais par quel chemin, par où commencer pour entamer une guérison intérieure profonde ?

La véritable identité de la femme en Christ

Quelle est mon identité en Dieu en tant que femme ? Comment manifester cette identité dans mon quotidien afin de vivre une vie victorieuse et épanouie dans tous les domaines de ma vie ?

L'inquiétude, ce compagnon encombrant et inutile.

« Ne vous inquiétez de rien ... » : facile à dire, mais moins à faire ! Prenons le temps d'échanger sur ce défi que chacune d'entre nous connaît si bien ! Un cœur à cœur très terre à terre pour combattre cette tentation de l'inquiétude qui altère notre quotidien.

INFOS & CONTACT

Vous retrouverez toutes les informations nécessaires sur notre site internet :

www.porte-ouverte.com

Adresse :

La Porte Ouverte Chrétienne
62 Rue de Kingersheim
68200 Mulhouse

Tramway Ligne 1

Direction Châtaigner - Arrêt Tuilerie

Contact :

→ par mail, à l'adresse
contact@porte-ouverte.com

→ par téléphone,
en contactant le secrétariat
au 03 89 50 44 22

Conférence pour les femmes

23 NOVEMBRE 2024

elles.

PROGRAMME:

8H30 – 9H	Accueil
9H – 9H45	Louange
9H45 – 10H45	Prédication
10H45 – 11H15	Pause
11H30 – 12H30	Ateliers
12H30 – 14H	Repas
14H – 15H	Ateliers
15H – 15H30	Pause
15H30 – 16H	Louange
16H – 17H	Prédication
17H – 17H30	Aurevoirs et remerciements

Oratrice:
Helena Croft

- **Repas tiré du sac**
vente de sandwiches
et pâtisseries également
sur place
- **Garde d'enfants possible**
sur inscription pour
les mamans n'ayant pas
d'autre solution.

Que Ton Règne vienne



ATELIERS

Mais ceux qui se confient en l'Éternel renouvellent leur force.

Entre le travail, les enfants, le couple et l'église, l'épuisement ou la submersion nous guettent. Le Seigneur nous appelle à entrer dans sa moisson mais également dans son repos : y aurait-il un juste milieu ?

La Bible et le féminisme

Féminisme, un mot sur toutes les lèvres. Comment le comprendre au regard de la Bible ? Découvrons ensemble davantage sur ce sujet brûlant.

Éduquer nos enfants et nos adolescents aujourd'hui

Les repères et les règles en matière d'éducation n'ont peut-être jamais été aussi flous que dans notre société d'aujourd'hui. A chaque instant, notre manière d'agir et d'interagir avec nos enfants peut être remise en question et nous avançons à tâtons sans aucune assurance dans ce domaine... Alors, comment s'y retrouver en tant que maman chrétienne ? Comment apporter un environnement offrant de vrais repères, un équilibre dans le but de voir nos enfants et adolescents trouver le chemin du salut ?

Le chemin du pardon

Il y a des situations dans lesquelles le mot pardon vient comme un poids supplémentaire, une impossibilité, voire une douleur... Pourtant nous savons que si Dieu nous le demande, c'est certainement pour notre bien... Mais que faire quand c'est au-dessus de nos forces, au-delà de notre entendement ? Au travers de son parcours, Fabiola a dû choisir ce chemin et partagera avec vous quels ont été les obstacles, la progression jusqu'à pouvoir le vivre pleinement.

Du tourment à la paix

Michèle, ancienne voyante reconnue et réputée nous parlera de son parcours hors de la paix que Jésus seul a pu lui donner. Elle parlera de l'occultisme et de l'envers du décor quand on ouvre les portes aux ténèbres.

Se reconstruire

Suite aux coups durs de la vie, certaines peuvent se sentir écrasées, culpabilisées et parfois même bloquées dans leur marche avec Jésus. Pourtant, le Seigneur désire prendre soin de chacune et il est parfois bon de s'arrêter, de faire un point et de Le laisser nous reconstruire petit à petit. Mais comment faire ? Par où commencer ?

